
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Conditions assez difficiles dans le hall, mais à l'opposé de la mine, a savoir une température très 

élevée (à l'intérieur du hall celle-ci ne descendait pas en dessous de 30°), des turbulences (drift) 

importantes qui nécessitaient  un guidage pratiquement pour chaque vol (par exemple j'ai un vol avec      

1 mn de guidage et un autre vol avec 1mn20s de guidage). 

        Pour sa première sélection, Hugo Marillier obtient de très bons résultats: il termine à la seconde 

place en junior au concours inter et il aurait été également classé à la seconde place aux Championnats 

d'Europe en catégorie junior. Malheureusement, afin de présenter une équipe senior complète il était 

engagé en senior pour les Championnats d'Europe. C'est dommage. En ce qui concerne Thierry et moi-

même, on est déçu et l'on comprend difficilement pourquoi nous n'arrivons pas à améliorer nos temps 

entre le concours inter et les championnats d'Europe malgré de nombreux essais entre les deux 

compétitions. 

    Les Championnats 

du monde 2008 sont 

prévus au même 

endroit. 

      Probablement en 

changeant de hall, en 

effet pour ces 

championnats nous 

avons utilisé le hall 3 

(22m de haut) et il 

est envisagé pour 

2008 d'utiliser le hall 

1 (30m de haut). 

Cependant ce dernier 

hall n'a jamais été 

utilisé pour le vol 

libre d'intérieur aussi 

les organisateurs 

envisagent d'organi-

ser une compétition 

internationale en 

mai-juin 2008. 
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